



## Aktuelles vom VCP Stamm „Kleiner Prinz“

Das Highlight diesen Sommer war bei uns das Landeslager vom VCP Niedersachsen. 20 Mädchen und Jungen hatten sich in zwei Gruppen nach Almke bei Wolfsburg aufgemacht, um dort mit über 350 weiteren Pfadfindern aus ganz Niedersachsen ihre Zelte aufzuschlagen. Das Abenteuer begann hierbei schon mit der Anreise:

Eine Gruppe fuhr mit der Bahn bis nach Wolfsburg und ist von dort drei Tage lang bis zum Zeltplatz gewandert. Die zweite Gruppe hatte sich vorgenommen in dieser Zeit die 180 km mit dem Fahrrad zurück zulegen. Das erforderte schon eine gute Planung und Vorbereitung. Im Lager war dann natürlich erstmal „chillen“ angesagt, insbesondere das Freibad und der herrliche Sonnenschein luden hierzu ein. Es gab aber auch viele Aktionen und Veranstaltungen, z.B. eine „Pfadliolympiade“ mit Wettsägen von Holz und anderen Wettkämpfen. Wie bei allen Pfadfinderlagern wurde natürlich auch viel gespielt und gesungen. Nach einer Woche ging es dann leider schon wieder nach Hause. Aber nun freuen sich schon alle auf das Bundeslager im nächsten Sommer.



*Kurz Notiert:* Auch auf der Gewerbeschau in Apensen hatten unsere Ranger/Rover eine Jurte aufgebaut und Stockbrot und Pfannkuchen backen für die Kinder angeboten. Was, wie immer, nicht nur von den Kindern reichlich angenommen wurde.

Unter dem Thema „Erwachsen und aktiv im VCP“ ging es für einige Ältere von uns nach Hösseringen. Hier wurde ein Wochenende lang über die Arbeit von Erwachsenen in einem Jugendverband diskutiert und sich ausgetauscht. Natürlich kam der Spaß hierbei auch nicht zu kurz.



Mit diesem Rückblick bis zum nächsten Mal und ein „Gut Pfad“ vom Mitarbeiterkreis Siegmund Hinz